

**Solidaritätsadresse von Mitarbeitervertreterinnen und
Mitarbeitervertretern der Diakonie Hessen auf ihrer Versammlung
am 19. März 2015 in Bad Vilbel**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Wir 130 anwesenden Mitarbeitervertreterinnen und Mitarbeitervertreter erklären uns solidarisch mit allen aktiven Kolleginnen und Kollegen in der ver.di Aufwertungskampagne von für den Sozial- und Erziehungsdienst.

In dieser Woche finden bundesweit die ersten Warnstreiks vieler Erzieherinnen und Sozialpädagoginnen statt. Wir unterstützen die gesellschaftliche Debatte um die dringende Aufwertung aller Berufe am Menschen, die mit dieser Kampagne angestoßen wird und durchgeführt werden muss.

Auch wir Beschäftigte bei der Diakonie werden in den nächsten Monaten Eure Unterstützung brauchen für unsere Forderung nach Tarifverträgen in der Diakonie Hessen.

Wir wünschen Euch viel Erfolg und werden, wo es möglich ist, mit Solidaritätsaktionen und Sympathie Eure Auseinandersetzung begleiten.

Einstimmig angenommen auf unserem Koordinations- und Informationstreffen

Mitarbeitervertreter / innen der Diakonie Hessen